

Fecha 21.09.2009	Sección Ciudad	Página 10
----------------------------	--------------------------	---------------------

Defienden obra en Río Atizapán

El ex Edil de Atizapán, Gonzalo Alarcón, negó que el embovedamiento del Río Atizapán haya sido un factor para las inundaciones del 6 de septiembre en varias colonias de la localidad.

Rechazó las declaraciones de José Luis Luege, titular de la Conagua, quien el 12 de septiembre, en Valle Dorado, dijo que había sido un "error" embovedar el canal.

El ex Alcalde mostró documentos firmados el 4 de diciembre de 2007 por personal de la Conagua: Antonio Acosta Godínez, gerente de Aguas Superficiales e Ingeniería de Ríos, quien elaboró el proyecto; Georgina Velasco Zanello, gerente de Procedimientos Administrativos, encargada de revisarlo, y Felipe Ignacio Arreguín Cortés, subdirector general técnico, quien lo avaló.

"Vería como irresponsable a quien autorizó en instancias federales ese embovedamiento", aseveró el ex Edil.

